

Funcionarios repartían medicamentos a domicilio en San Pedro de la Paz

Interponen querrela por asalto con intimidación a trabajadores de la salud

Los empleados que resultaron afectados están recibiendo atención psicológica y apoyo de la DAS.

El municipio de la comuna de San Pedro de la Paz interpuso una querrela debido a un robo con asalto e intimidación contra dos funcionarios de salud municipal.

El incidente tuvo lugar mientras los trabajadores se encontraba repartiendo medicamentos a domicilio, donde fueron amenazados con armas de fuego y armas blancas por tres sujetos con rostros cubiertos, quienes buscaban sustancias psicotrópicas.

La acción legal fue presentada por la municipalidad a través de la Unidad de Apoyo a las Víctimas de Delitos, perteneciente a la Dirección de Seguridad Pública y Protección Civil.

Tras el anuncio de la querrela, el alcalde subrogante de la comuna, Marcos Sabag, señaló que "lamentamos profundamente el incidente violento que afectó a nuestros funcionarios recientemente. A través de esta querrela solicitamos a la Fiscalía celeridad en la investigación para detener a los responsables y mejorar las condiciones de seguridad en nuestros centros de salud".

Por su parte, la directora de la DAS (Dirección de Administra-



El alcalde (s) señaló que se solicitó celeridad en la investigación.

ción de Salud) sampedrino, Magaly Sanhueza, agregó que "contamos con la ayuda de la Dirección de Seguridad Pública para la continuidad de nuestros servicios a domicilio, como entregar medicamentos y curaciones. Los funcionarios afectados están recibiendo atención psicológica y estamos monitoreando sus necesidades constantemente, trabajando para proteger a todos nuestros trabajadores".

Finalmente, el director de Seguridad Pública de la comuna, Ga-

briel Rojas, sostuvo que a raíz de este hecho han implementado vigilancia especial, protocolos de seguridad y facilitadores.

Rojas enfatizó que pesar de contar con una inversión de 700 millones de pesos en seguridad pública, los maltratos físicos y psicológicos a los funcionarios municipales continúan.

"Por eso decidimos interponer esta querrela, para proteger y apoyar psicológicamente a los colegas agredidos", concluyó el director de Seguridad Pública.